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世界に希望を生み出そう

ロータリーは学び舎であり、遊び場である
そして今、ロータリーアクションは
世界を変える
みんなで手を取り合い、奉仕の海へと再出航

〈今週のお祝い〉
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開会宣言（点鐘） 12:30
国歌並びにロータリーソング 「奉仕の理想」
会長の時間 会 長
出席報告 出席委員長
幹事報告 幹 事
ロータリー情報、IT 広報 担当委員長
委員会報告
ニコボックス 親睦委員長

出　席　報　告
2023 年 6 月 23 日（金）

会員数 出席者数 出席率
33名 23名 69.00%

***************　本日の例会　***************

***********　今後のプログラム　***********

本日のプログラム

創立記念
髙井　道晴 会員 三恵印刷㈱

昭和 24 年 7 月 1 日（74 年）
伊東　秀晃 会員 九州リース㈱

昭和 41 年 7 月 7 日（57 年）

会員誕生日
三股　正幸 会員 7 月 11 日

パートナー誕生日
小石　優仁 会員 佐登美夫人 7 月 11 日

第2069回 2023年7月7日（金） 12:30 ～
三股　正幸 会長・衛藤　薫 幹事　就任の挨拶

第2070回 2023年7月14日（金） 12:30 ～
野中　俊秀会員の卓話

「幸運の引き寄せ方」

第2071回 2023年7月28日（金） 18:30 ～
夜の例会「斎串酒場」

第2072回 2023年8月4日（金） 12:30 ～
膳所　和彦 ガバナー公式訪問

第2073回 2023年8月19日（土）
野外家族例会

※ 2023年8月11日（金）　休会
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私が高校生まで育った場所は目の前が海でした。

遊ぶ場所は船の上で、鬼ごっこをしたり、たも（魚 

をすくう網）で魚を取ったり、カニを釣ったりして

いました。その頃の漁師さんは、子供が船に乗って

遊んでも誰も怒ったりはしなかったです。今やった

らすごく怒られると思いますが、子供が少ないので

そんな光景も見ることがありません。そんな環境な

ので、海に落ちるのは日常茶飯事でした。3 歳のこ

ろお盆でみんなが集まっていた時に、子どもたちだ

けで海に行き、私が海に落ちて叔母さんが助けて

くれ、救急車で運ばれ死にかけましたが助かりまし

た。今でも集まって酒に酔うとその話をされます。

小学校の時の泳ぐ場所は、浜のあるところでした。

中学校になると薪を集めて火を起こしてから、堤防

から飛び込み、アワビやサザエを取って焼いて食べ

ていました。泳ぐというより、潜ってばかりでした。

ある時、灯台のてっぺんから飛び込むのが流行って

私もしなくてはならなくなりました。一番上に登っ

て飛び込もうとしても、なかなか足がすくんで飛び

込みができませんでした。やっと飛び込むことがで

きましたが、それっきり挑戦することはありません

でした。それ以来、高いところが苦手になりました。

高校 2 年生の夏は堤防を作るアルバイトに行って

いました。汗びっしょりになるので帰りは必ずみん

なで海に飛び込んで帰っていました。それがとても

気持ち良くて楽しみでした。今では沖に堤防が増え

て、私たちが泳いでいたところも汚くなってもう誰

も泳ぐ人はいません。飛び込んだ灯台も今は撤去さ

れて、もっと沖にある堤防に設置されています。家

の前の海も埋め立てられて広場になっています。子

供の時の思い出です。

「ロータリーを知り、仲間と共に明日を想像しよ

う」をスローガンに掲げ、会長としての１年が始ま

りました。

7 月 1 日から始まった例会は会長・幹事挨拶から

でした。それから赤嶺昭名誉会員の「ロータリーの

素晴らしさ」から始まり田崎委員長がいろいろなゲ

ストや会員卓話を準備していただき充実した例会と

なりました。最後のゲスト卓話は田崎江美さんの「今

日からビジネスで使える手相占い」と、いつもと趣

向の違うものでしたがとても面白かったです。

10 月 28 日、大分南ロータリークラブ創立 45 周

年記念式典・祝賀会を堀川 2720 地区ガバナー、大

分ロータリークラブ山本幹事をはじめ市内 8 ロー

タリークラブ、基隆東南扶輪社林会長をはじめとす

る会員・令夫人の皆様を迎え開催いたしました。早

朝より基隆東南扶輪社のお迎えをしていただいた、

津田国際委員長そして国際委員会の皆様ありがとう

ございました。当日はポリオデーを同時開催し、た

くさんの募金を頂きました。實﨑実行委員長の挨拶

から始まり堀川ガバナー、山本大分 RC 幹事、基隆

東南扶輪社林会長よりご祝辞を頂き、会長、幹事に

よるプレゼント交換等を行い終了しました。アトラ

クションのクロミィトリオに「イマジン」を含む数

曲を歌ってもらった後、赤嶺名誉会員の乾杯の挨拶

から始まった祝賀会は 3 年ぶりの再会がうれしく皆

さん楽しそうな笑顔で交流をしました。途中、時間

になったので帰らないといけない福徳学院高等学校

IAC 会長　麻生大耀君より花束をいただきました。

その後、三宮直前会長より万歳三唱、髙井パスト会

長より締めの挨拶を頂き終了いたしました。岩川会

員、司会ありがとうございました。設営準備をして

いただいた平石親睦委員長、大変だったでしょうが

綿密な準備のお陰で無事成功しました。ありがとう

ございます。翌日は「五辻不動尊」アントニー・ゴー

第2067回の例会

会長の時間
古本　太 会長

会長退任のご挨拶

会長　　古本　太
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ムリー「ANOTHER　TIME　XX」「富貴寺」を回り

西大分港に基隆東南扶輪社の方々をお見送りに行き

ました。

11 月 6 日、大分南ロータリークラブ地区補助金

プロジェクトの車いすバスケットボール交流会で、

福徳学院 IAC と共に車いすの寄贈をし、車いすバス

ケットボールをみんなで体験しました。ゴールする

のが車いすに座ってだと難しく、対抗戦を行ったの

ですが点数がなかなか入りませんでした。体を動か

す事業でとても楽しかったです。岩川青少年委員長

ありがとうございました。

11 月 23 日、9RC 対抗ゴルフ大会　団体戦は見

事 3 位入賞でした。ハンディを考慮したネットスコ

ア上位 5 名、団体戦貢献者は、林さんが 6 位、髙

井さんが 14 位、平石 17 位、後藤さん 22 位、伊

東さん 23 位でした。スーパーレジェンド賞を實﨑

パスト会長が受賞しました。

12 月 16 日、クリスマス例会　私がサンタクロー

ス、平石親睦委員長、羽田野会員がトナカイの仮装

をして家族の皆さんをお出迎えしました。私の家族

全員が楽しみにしているイベントです。オアシスに

て開催されました。10 秒ストップウォッチ止め、

ビンゴ、プレゼント贈呈など平石親睦委員長の大活

躍でみんな楽しんで帰っていきました。平石親睦委

員長、親睦委員会の皆様ありがとうございました。

平石親睦委員長には夜例会も取り仕切っていただ

き、今年は大活躍を見せていただきました。本当に

ありがとうございました。最後のさよなら例会も楽

しみにしています。

3 月 11 日、基隆東南扶輪社 40 周年式典・祝賀

会　前夜祭は緊張のあまり酔っぱらうことができま

せんでした。当日も緊張が続いて観光するバスの中

で台湾語でのあいさつの練習をし続けましたが、発

音がうまく出来ずにぎりぎりまで練習しました。式

典が始まり私の挨拶の順番が来ました。「タージャー

ハォ」会場から「ハォ」と返ってきました。うれし

くて緊張がほぐれました。挨拶が終わると大分南

RC のみんなからとても良かったとお褒めの言葉を

頂きました。祝賀会が始まり緊張が解けた私は、と

てもおいしいお酒を飲み、気持ちよくなったので壇

上に登って踊り、楽しい夜でした。翌日は朝からお

迎えに来ていただき、観光に行き大分への帰途につ

きました。とても楽しい思い出になりました。津田

国際委員長、国際委員会の皆様ありがとうございま

した。そして三宮直前会長、傍にずっといてくれて

助かりました、ありがとうございます。

4 月 11 日、福徳学院高等学校入学式

5 月 9 日、福徳学院 IAC 例会　やっと通常の活動

ができるようになりました。IAC を守ってくれた末

次先生、岩川青少年委員長ありがとうございました。

5 月 21 日、45 周年記念事業ルンルンスペシャ

ルイン住吉浜　ゆずりはさんの協力を得てヤングケ

アラーを含む子供たちと住吉浜にキャンプ体験に行

きました。アトラクションで遊んだ後、火おこしか

ら始まるバーベキューの準備をし、お肉を食べ海で

遊び良い社会体験が出来ました。古庄職業社会奉仕

委員長、ゆずりはさんとの度重なる打ち合わせお疲

れさまでした。お陰様で無事成功裏に開催できまし

た。ありがとうございます。

一年間皆様のご協力のお陰でとても楽しく過ごさ

せていただきました。三股幹事、首藤副会長、長尾

副幹事には本当に助けていただきました。本当にあ

りがとうございました。

長いようで短かった古本年度の幹事が終わりを迎

えます。紆余曲折もありましたが、無事に幹事の任

務を終えられることを誇りに思うと共に、一抹の寂

しさを覚えます。

　古本年度のスローガンは「ロータリーを知り、

仲間と共に明日を想像しよう」でした。古本年度で

は、古本会長の愛すべきキャラクターのもと、親睦

を核として会員一同が一つに纏まったことで、当ク

幹事退任のご挨拶

幹事　　三股　正幸
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ラブの雰囲気がより居心地の良い温かさに包まれた

と感じますし、当クラブのこの魅力をより一層追求

していくことが、当クラブの在るべき未来の指針で

あろうと信じることができました。こうしますと、

古本年度のスローガンは十分に達成できたのではな

いかと思います。

　古本年度では創立 45 周年記念例会祝賀会及び

記念事業が最も大きな活動となりましたが、数多く

の会員皆様から全面的なご協力をいただいたことに

より、成功裏に終えることができました。この成功

によって、会員間の親密さがより一層醸成されまし

たし、「大分南ロータリークラブここにあり」と内

外に示すこともできたと思います。

幹事としては、常に数カ月先のスケジュールを見

据えながらの管理運営を意識してきたため、大きな

失敗まではなかったことは一安心です。また、それ

以上に、幹事として会員皆様と個別にやり取りをさ

せていただく中で、公にはならないけれども、感謝

してもしきれないほどのご協力を賜りましたことは、

個人的に何よりも嬉しかった思い出であり、” 幹事

だからと言って一人で頑張らなくても良いんだ ” と

思えたことは本当に救われました。

古本会長と私は、大雑把と几帳面という正反対の

性格であり、一見すると凸凹コンビです。しかし、

古本会長は自身の中にブレない基本理念を持ってお

り、私がそれを形にしていくという役割りを分担す

ることがはっきりとしていましたので、自分で言う

のも何ですが、とてもお似合いの会長幹事であった

と思います。また、何よりも古本会長の屈託のない

笑顔や振る舞いがあったからこそ、古本会長のため

に頑張ってこれたとの思いが私にはあります。古本

会長、一年間大変お疲れ様でした。とても素敵な会

長でしたよ。

最後となりますが、拙い幹事でありながら、何と

か本日を迎えることができましたのは、これまでの

会員皆様からの多大なる叱咤激励のみならず、それ

以上に実際に提供いただきました温かなお力添えの

おかげです。会員皆様に対して心から感謝申し上げ

ると共に、厚くお礼の言葉を述べさせていただきま

す。一年間、本当にありがとうございました。
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理 事 会 議 事 録理 事 会 議 事 録

令和 5 年 6 月 16 日（金）

〈出席者〉三股、長尾、倉園、古本、吉武、野中、

　　　　　 内林、津田、三宮、坂本

　　　　 首藤、衛藤（ZOOM）

〈欠　席〉 阿南、草野、岩川

大分南 RC　古本年度６月理事会は委員会よりの

事業報告も特になく、６月のプログラムの確認のみ

で終了した。

新年度（三股年度）協議事項

1）三股年度の方針、予算、日程について

　  委員長会議で提案された内容で全て承認された

2）7 月プログラムは承認

　  7/7( 金 ) 卓話　会長幹事就任挨拶

　  （例会後写真撮影、ネクタイ + バッジを）

　  7/14( 金 ) 会員卓話　野中会員

　  7/28( 金 ) 夜例会（18:30 〜斎串酒場の予定）

3）大分大学ローターアクトクラブの提唱

　  RC 募集について

　  地区より詳細内容が届いた後に再度検討する

次回開催確認

令和 5 年 7 月 7 日（金）午前 11 時 30 分〜

ニ コ ボ ッ ク ス < 6 月 23 日 >< 6 月 23 日 >

古本　太 会員（ニコ5口）
1 年間温かく見守っていただき、ありがとうご

ざいました。

三股　正幸 会員（ニコ5口）
本日をもって事実上の幹事のお仕事が終わりま

す。一年間、ドタバタでしたが何とか今日まで来れ

たのはひとえに皆様の温かなご協力のお陰です。

拙い幹事でしたが、お支えいただき有難うござい

ました！

津田　修二 会員（ニコ5口）
古本会長・三股幹事　大変ご苦労様でした。

阿南　勝啓 会員（ニコ5口）
1 年間、4 役の皆様ご苦労様でした。
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2023 〜 2024 年度
理 事・役 員・委 員 会 構 成

常任委員会 常任委員長 担当委員会 委 員 長 委　　員

会員増強 野中　俊秀 会員増強、維持
職業分類、会員選考 野中　俊秀 中島　　拓 坂元　宏行 古本　　太

公共イメージ 草野　達也
IT 広報・雑誌 草野　達也 首藤　　浩 後藤　賴彦 利光　宏一

クラブ会報 髙井　道晴 小野　忠由 田崎　克尚

クラブ管理運営 内林　高德

プログラム 佐賀関和男
三宮　康司 吉武　俊一 阿南　勝啓

古本　　太

出　席 林　新太郎 秦野　真郎 古庄三千男

親　睦 赤嶺　和弘

平石　淳一 髙井　道晴 後藤　賴彦

草野　達也 山﨑　紀道 羽田野俊行

林　新太郎 佐賀関和男 利光　宏一

ロータリー情報 實﨑　佑一 吉武　俊一 秦野　真郎

奉仕プロジェクト 岩川　義枝

職業・社会奉仕 古庄三千男
實﨑　佑一 首藤　　浩 山﨑　紀道

羽田野俊行 小石　優仁 赤嶺　和弘

青少年奉仕 岩川　義枝

内林　高德 阿南　勝啓 古本　　太

平石　淳一 羽田野俊行 佐賀関和男

利光　宏一

国際奉仕 坂元　宏行
津田　修二 吉武　俊一 野中　俊秀

三宮　康司 伊東　秀晃

米山奨学会 小石　優仁 伊東　秀晃 小野　忠由

ロータリー財団 津田　修二 ロータリー財団 津田　修二 田崎　克尚 内林　高德

  （◎印は理事）
◎ 会長 三股　正幸 ◎ 副幹事 倉園　晴義
◎ 副会長 長尾　淳子 ◎ 会員増強 野中　俊秀
◎ 幹事 衛藤　　薫 ◎ 公共イメージ 草野　達也
◎ 直前会長 古本　　太 ◎ クラブ管理運営 内林　高德
◎ 会計 阿南　勝啓 ◎ 奉仕プロジェクト 岩川　義枝
◎ SAA 吉武　俊一 ◎ ロータリー財団 津田　修二

（地区出向者） 会計監査 秦野　真郎
社会奉仕副委員長 岩川　義枝 副 SAA 中島　　拓
青少年奉仕委員 内林　高德


